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A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione 

A.N.N.A., il Sig. Tacchini Pietro ha riunito il giorno 2 dicembre 2017 al le ore 8:30 
presso i l  Comune di Cesena – Piazza del  Popolo 10, in pr ima convocazione, 
e al le ore 10:30 in seconda convocazione,  il Consiglio Generale in seduta 
ordinaria all’uopo convocata con nota Prot. 2016-2 cat. CG del 02.11.2017. 

Alle ore 8:30 la riunione viene aggiornata in seconda convocazione per 
mancanza del numero legale. 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), assenti (A), i Signori: 

 

 Tacchini Pietro Presidente P 

1 Barletta Giuseppe Membro effettivo A 

2 Belardinelli Tonino Membro effettivo  

3 Beltrami Mauro Membro effettivo A 

4 Berretta Andrea Membro effettivo A 

5 Busco Martha Membro effettivo  

6 Caringi Massimo Membro effettivo  

7 Chiorboli Lorenzo Membro effettivo  

8 Ferrucci Alberto Membro effettivo  

9 Lombardi Giuseppe Membro effettivo  

10 Martino Anna Membro effettivo  

11 Mazzari Mara Membro effettivo  

12 Montanari Sandra Membro effettivo P 

13 Mucci Francesco Membro effettivo  

14 Pasquini Tiziana Membro effettivo  

15 Paterniti Isabella Giorgio Membro effettivo  

16 Penso Mirco Membro effettivo  

17 Salustri Annunziata Membro effettivo  

18 Scardovi Sabrina Membro effettivo P 

19 Tegazi Sergio Membro effettivo A 

20 Zoni Claudio Membro effettivo P 

1 Curti Domenico Membro supplente  

2 Gisolfi Giuliana Membro supplente  

3 Peracchio Renato Membro supplente  

4 Pollini Massimo Membro supplente P 

5 Ruffilli Christian Membro supplente P 

1 Andreangeli Stefano Giunta Esecutiva  
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2 Asirelli Corrado Giunta Esecutiva P 

3 Baldoni Margherita Giunta Esecutiva  

4 Duri Francesco Giunta Esecutiva P 

5 Fontana Lazzaro Giunta Esecutiva P 

6 Passaretti Natalina Socio Fondatore/Giunta 
Esecutiva A 

1 Baldo Renzo Socio Fondatore  

2 Falsiroli Francesco Socio Fondatore  

3 Gastaldello Attilio Roberto Socio Fondatore  

 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita tutti i convenuti a 
discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2017». 

Il presidente apre l'argomento precisando che gli iscritti nel 2017 sono 745. 

Tacchini ritiene che l'aumento rispetto agli anni precedenti sia dovuto principalmente alla formula 
della partecipazione alle Giornate di Studio a prezzo decrescente e che la maggior parte dei nuovi 
iscritti derivi dalle Giornate di Studio di Cesena, Montegrotto Terme, Ancona e Udine. 

Tacchini puntualizza inoltre che molti associati stanno andando in pensione e che ciò determinerà 
probabilmente una diminuzione del totale degli iscritti del prossimo anno che si spera di poter evitare. 

Tacchini mette quindi ai voti l'elenco degli iscritti che viene approvato all'unanimità. 

Punto 2 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2018». 

Tacchini informa che gli iscritti del 2018 sono 135 e che i rinnovi vanno a rilento probabilmente perché 
è possibile pagare solo con bonifico bancario e le commissioni bancarie possono essere alte. 

Non essendoci interventi Tacchini mette al voto l'elenco degli iscritti che viene approvato 
all'unanimità. 

Punto 3 O.d.g.: «Situazione economica/finanziaria». 

Il presidente informa che è stato necessario acquisire un finanziamento soci di 12000 euro e che 
restano da pagare ancora circa 6400 euro di finanziamento Soci degli anni precedenti. 

Il presidente informa che ciò è stato determinato dalla necessità di affrontare una spesa di circa 
10.000 euro per la sistemazione del programma gestionale dell’associazione che, una volta sistemato 
sarà accessibile da tutti i membri della giunta e dal rifacimento del sito del sito di ANNA che 
attualmente è in una versione troppo vecchia. 

Tacchini continua spiegando che una volta rifatto ci sarà la possibilità di fare i pagamenti anche con 
la carta di credito e Paypal, che la visualizzazione dei filmati sarà implementata grazie alla possibilità 
di riproduzione in HTML5, il formato utilizzato dai browser e che il sito avrà una veste nuova e 
probabilmente verrà parzialmente modificato anche il forum. 

Il presidente sottolinea che 11.789 euro derivanti dalla formazione non sono ancora stati incassati e 
che se questi soldi non arrivano forse a gennaio non ci saranno fondi sufficienti per pagare 
l’assicurazione. 

Il collega Ruffilli ritiene che si dovrebbe risparmiare sulle spese inerenti l’informatica e privilegiare 
quelle assicurative. 
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Il presidente ribadisce che se non ci fossero problemi di blocco del sito di ANNA e sul gestionale si 
potrebbe risparmiare sugli interventi informatici ma allo stato attuale delle cose tali interventi sono 
improrogabili soprattutto per le complicazioni che un gestionale non a posto può determinare. 

Il collega Durì è interessato a conoscere quando il nuovo gestionale sarà operativo così che sia 
possibile controllare quali sono gli associati di ANNA. 

Non essendoci altri interventi il presidente mette ai voti il bilancio che viene approvato all’unanimità. 

Punto 4 O.d.g.: Attività formativa 2017/2018; 

Il presidente introduce l’argomento informando che nel 2018 un funzionario del comune di 
Conversano metterà a disposizione un castello comunale per l’organizzazione di una giornata di 
studio che verrà utile per l’organizzazione di un corso in Puglia considerato che nel 2017 il corso di 
Fasano ha avuto un ottimo risultato. 

Tacchini precisa che nel 2018 ci concentreremo soprattutto nell’organizzazione delle Giornate di 
Studio che ci danno una maggior riuscita economica e continua presentando un prospetto dei costi 
sostenuti per le Giornate di Studio e di formazione, che rappresentano il 45% delle entrate. 

Il presidente presenta anche un prospetto ai presenti con l’ipotesi di nuove tariffe ed in particolare 
propone nuove quote per il pagamento a quote decrescenti. 

Il prospetto presenta una differenziazione tra le quote delle Giornate di Studio effettuate nell’Italia 
Centro settentrionale e quelle effettuate al sud aumentando di poco quelle del sud. 

Inoltre Tacchini informa che per evitare problemi di pagamento da parte degli enti sarà necessario 
riportare nel modulo di iscrizione i dati della determina che autorizza la spesa di partecipazione alle 
giornate di studio mentre per i corsi in-house il presidente ritiene si possano mantenere quelli decisi 
nella precedente riunione di giunta di 1.600 euro fino a 10 partecipanti e 3.200 per un numero 
maggiore di iscritti con possibilità di trattativa da parte del presidente. 

Il presidente inoltre ritiene si debba anche stabilire se nel pacchetto del corso in-house debba essere 
compresa anche l’iscrizione dei partecipanti all’associazione. 

Fontana ritiene che i corsi in-house debbano comunque essere ritenuti interessanti e Durì aggiunge 
che bisogna valutare bene prima di declinare l’organizzazione di tali corsi perché poi l’ente 
richiedente potrebbe rivolgersi altrove. 

Il presidente rileva che spesso l’adesione alle richieste di formazione in-house si può rivelare un 
terreno minato e che è spesso necessario trattare poiché a volte chi avanza la richiesta si muove con 
una certa furbizia come è capitato ad esempio nel comune di Camposampiero dove il comune ha 
lucrato facendo pagare la partecipazione a tutti comuni scaricando su questi anche le spese per la 
partecipazione dei propri dipendenti ed inoltre bisogna stare attenti alla formazione che aumenta 
l’attività commerciale dell’associazione perché non bisogna superare il 50% per non modificare le 
condizioni di tassazione dell’attività di ANNA. 

Vengono messe ai voti le nuove tariffe riportate sul prospetto che vengono approvate all’unanimità. 

Riguardo i corsi in house il presidente propone però di mantenere 1600 euro fino a 10 partecipanti e 
3000 se superiori fino a 30 dipendenti ma trattabili ed invece nel caso che la richiesta sia avanzata 
solo per ottenere il docente si dovrà valutare quale causale verrà richiesta in fattura per valutare i 
risvolti fiscali. 

Nel corso della discussione si concorda che l’associazione non fornisce il docente ma l’organizzazione 
della giornata di studio tenuta da un docente di ANNA. 

Tacchini ritiene si debba mantenere un certo equilibrio nell’attività dell’associazione che ha ormai un 
determinato valore ed una sua dignità ed ha un suo peso sul mercato della formazione e riguardo le 
tariffe praticate ritiene che per il servizio che offriamo siano al di sotto della media. 

Viene quindi deciso all’unanimità che ANNA non fornisca tanto il docente quanto la giornata di studio. 
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Punto 5 O.d.g.: Varie ed eventuali 

Non essendoci altri argomenti da trattare il Presidente scioglie la riunione della Giunta Esecutiva. 

Alle ore 14,30 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Corrado Asirelli  

 

Cesena 2 dicembre 2017 


